
Die Anfrage wurde mit Datum des 02.11.2010 bereits schriftlich beantwortet und den Fraktionen 
zugesandt.  
Frau Kusserow ergänzte hierzu, dass  
 


